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 ランドセルの重さについて、暑い時期だけでも改善してあげられる対策があるとよい

なと思います。 

 いわゆる置き勉は認められていないと本人が言っていたが、実際はどうなのか？本当

に NG ならその理由を知りたい。 

 ほぼ毎日タブレットを持ち帰ります。家では全く使いません。充電は毎日必要でしょう

か？1.3kg もあるので、不要な持ち帰りは先生が声をかけてやめてもらいたいです。教

科書等も必要なもののみ持ち帰りにしてほしいです。ランドセル、ものすごく重くなっ

てしまっています。 

 毎日タブレットの持ち帰りをしているので、荷物が多いときは、本当に重く、学校から

家までが遠いため、よく肩が痛くなることがあるので、できれば使わないときは学校で

保管してほしい。 

 

 10 分の面談を学校で行う必要性は？Zoom 等で十分ではないのか？ 

 

 希望面談や面談について。選択肢が少なすぎます。今回の面談についても 9 つ中 5 つ

に○をなど、かなり無理があります。（先生方も働きながら子育てされている方も多い

かと思いますので、お分かりかと思いますが）せめて午後を２つの枠にするなどしてい

ただけると助かります。 
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 コロナが落ち着いたら、かりがね演奏会やリレー会など、以前あった行事を復活させて

ほしいと感じます。 

 リレー会やマラソン大会をそろそろ行ってください。 

 みどりの学校は多くの学校は泊りでした。他の学校と合わせろと言う訳ではないです

が、去年は泊りで、今年は日帰りというところに、多くの保護者は疑問だったかと思い

ます。 

 平日開催の行事を減らしてほしい。 

 朝、家で色々あっても登校できたら大丈夫という安心感があります。子どもへの寄り添

い、ご理解、丁寧な対応等、いつもありがとうございます。自主性や、提案活動も見守

ってくださって、楽しい学校生活を送らせてもらえています。 

 朝・登校時、先生が立って子どもたちを見守っていただけるととても安心できる。 

 今までにないほど、優しく丁寧で、子供思いの担任の先生に学校に感謝しております。

毎日楽しく登校しております。この場をお借りして、感謝申し上げます。 

 学校生活もすっかり慣れて楽しく通えています。先生が見守り、声をかけてくださるこ

とで、安心して過ごせています。今後とも引き続きよろしくお願いいたします。 

 子どもたちの話なので、どこまで本当か分かりませんが、言葉がきついかな？と感じる

先生がいるのかなと思う時があります。 

 たびたび授業に参加させていただくことがありますが、ご理解いただいていること大

変感謝しています。ありがとうございます。 

 担任の先生は、息子のことを理解して対応してくれています。他の先生方も特性や個性

を理解して対応してもらえたら、もっと安心して過ごすことができます。 

 日頃より、先生方が子どもたちの特徴を的確に受け止めてご指導くださり、日々の成⾧

を感じます。ありがとうございます。 
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 毎日丁寧なご指導ありがとうございます。感染対策等大変だと思いますが、よろしくお

願いします。 

 

 悪天候などで、下校時間が遅くなる時には、以前のようにメール等で連絡していただけ

ると安心しますので、よろしくお願いいたします。 

 急に翌日までに準備しなければならない持ち物を言われることがありますが、用意で

きない場合もあります。日にちに余裕をもって伝えてもらえるよう、改善していただき

たいです。 

 本読みカードに、家庭からのメッセージ（家での様子や学校の様子を子どもから聞き、

先生に伝えたいこと）を書くスペースが欲しいです。厚紙なので、表裏に印刷しても大

丈夫だと思います。連絡帳に書くほどではない日々のことなので。 

 担任の先生によってですが、コロナ禍で学校での様子が分からないことが多い中、日頃

の写真を載せてくれたお便りが本当にありがたいと感じます。学校全体で、取り組んで

いただけると嬉しいです。 

 コロナ禍において、リモート授業の実施は担任の先生の裁量に委ねられているようで

すが、どのクラスにおいても等しくリモート授業ができる環境が整うといいなと思い

ます。 

 前、学校からのメールが届かないということがあり、対応していただきました。大事な

お知らせも多いと思いますので、毎月決まった日にテストメールを送って頂けると安

心できます。

 外国人児童の親、保護者には、翻訳したものがあれば翻訳書類を渡してほしいです。（英

語で分かります） 

 


